
 

Il giorno 23 marzo ci siamo recati a Cassina de’ Pecchi su invito dell’assessore 

alla viabilità per partecipare all’inaugurazione della ciclostazione realizzata 

grazie ai fondi europei. L’evento è stato l’occasione per monitorare lo stato dei 

lavori e a che punto è arrivata la realizzazione della pista ciclabile che stiamo 

monitorando. Abbiamo avuto modo di constatare che il progetto è praticamente 

giunto al termine e che i responsabili dell’amministrazione cittadina sono 

particolarmente soddisfatti anche perché i fondi destinati al progetto sono stati 

tutti erogati nei tempi stabiliti e il comune ha già praticamente concluso l’attività 

di rendicontazione degli stessi. Il sindaco si è detto molto soddisfatto per aver 

tenuto fede agli obiettivi presentati in sede elettorale relativi alla mobilità dolce. 

Ha sottolineato l’importanza dei fondi strutturali europei per la realizzazione di 

servizi alla cittadinanza e ha auspicato di poterne usufruire anche in futuro per 

poter collegare le piste ciclabili della sua città con quelle dei comuni limitrofi. Il 

sindaco ha anche annunciato che entro la fine di aprile sulla pista ciclabile sarà 

installato un conta biciclette grazie al quale si potrà avere una più precisa 

indicazione sul reale utilizzo della pista. 

 


